

Les commissions parlementaires de Cuba débattent de questions sensibles



Photo: Prensa Latina

La Havane, 13 mai, (RHC) Les huit commissions de travail permanentes du Parlement cubain ont analysé ce vendredi des sujets hautement sensibles pour le pays, à l'approche de la cinquième session extraordinaire de sa 9e législature.

En sa qualité de député, le président Miguel Díaz-Canel a assisté aux travaux de la commission des lois.

A l'ordre du jour de la session figuraient les huit projets de loi qui seront présentés à la session plénière de l'Assemblée Nationale.

L'avis proposé sur le projet de loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle a été approuvé. Le Président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a participé aux discussions, soulignant le rôle des structures gouvernementales locales et provinciales en matière de souveraineté alimentaire.

Par ailleurs, devant la commission des affaires économiques, le vice-premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, a reconnu la nécessité de corriger les distorsions de l'économie qui ont aujourd'hui un impact sur la société et le fonctionnement des nouveaux acteurs.

Alejandro Gil a souligné la nécessité de fixer des limites à la dollarisation, qui est contraire à l'objectif d'augmenter le pouvoir d'achat de la monnaie nationale.

Il a expliqué que, bien que l'existence du marché de la monnaie librement convertible (MLC) soit une mesure qui a permis de faire face au renforcement du blocus économique nord-américain, au déficit en devises et à la quasi-paralysie du tourisme, elle ne constitue pas la conception du modèle économique cubain.

«Notre conception est le peso cubain comme centre du système financier, un système de prix inclusif pour tous les acteurs économiques, et un marché qui fonctionne avec un certain niveau d'offres de gros et de détail. Il y a un grand écart entre la conception de notre modèle et la réalité actuelle", a-t-il déclaré.

D'autres projets de loi concernent la protection de la création littéraire et artistique, du patrimoine culturel, des données personnelles, du système des ressources naturelles et de l'environnement ainsi que le projet de loi sur le code pénal, sur l'exécution pénale et la protection des droits constitutionnels.

L'analyse du respect du décret-loi sur les coopératives agricoles, les programmes nationaux de lutte contre le racisme et la discrimination raciale, l'épanouissement de la femme et la protection maternelle et infantile font également partie des questions débattues par les commissions respectives.

Au cours de la session extraordinaire, la Commission Nationale Electorale présentera un rapport sur le processus de consultation sur le Code des familles, qui vient de s'achever dans tout le pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287796-les-commissions-parlementaires-de-cuba-debattent-de-questions-sensibles>



Radio Habana Cuba